

Hochschulen- Info – wir waren beim 6. Spaichinger Hochschultag dabei:

Hochschule für Technik Stuttgart

Die Hochschule mitten in der Stadt



Studienbereiche sind Architektur und Gestaltung, Bauingenieurwesen, Bauphysik, Betriebswirtschaft, Vermessung, Informatik und Mathematik. In drei Fakultäten stehen heute insgesamt 11 Bachelor- und 13 Master-Studiengänge zur Wahl. Der Campus der HFT Stuttgart liegt mitten in der Stadt, zwischen Stadtgarten und Liederhalle, mitten in Stuttgart, dem Wirtschaftszentrum Südwestdeutschlands.

An der HFT Stuttgart wird praxisnah und in kleinen Gruppen ausgebildet. Rund 100 Professorinnen und Professoren unterrichten zirka 2500 Studierende, unterstützt von über 170 Lehrbeauftragten. Keine große Universität kann ein solches Betreuungsverhältnis bieten. Neben Fachwissen werden aber auch soziale Kompetenzen vermittelt. Teamfähigkeit, interdisziplinäres Arbeiten und Fremdsprachen spielen im Studium eine entscheidende Rolle. Praktische Studienprojekte in Zusammenarbeit mit Firmen und Büros oder ein Auslandsstudium an einer der 75 Partnerhochschulen weltweit sind in die Studiengänge integriert. Das Bachelor-Master-System der HFT Stuttgart bietet individuelle Ausbildungswege, die Absolventen haben beste Berufschancen, dies hat eine unabhängige Studie bestätigt.

Die Forschungs- und Entwicklungsaktivitäten der HFT Stuttgart sind im Egle-Institut für angewandte Forschung gebündelt. Hier werden zu einem großen Teil EU-geförderte Forschungsprojekte in internationaler Kooperation koordiniert. Schwerpunkte sind die Bereiche Bauphysik, Bauakustik, Wärmedämmung sowie Solar- und nachhaltige Energietechnik. Studierende profitieren unmittelbar davon, dass neue Forschungserkenntnisse in die Lehre einfließen. Zudem besteht die Möglichkeit, in der Bachelor- oder Master-Thesis ein Forschungsthema zu bearbeiten.

<http://www.hft-stuttgart.de/>